



Communiqué de presse

Rennes, le 07 décembre 2015

Avec Jean-Yves Le Drian la Bretagne rassemblée pour la Nouvelle Bretagne.

Dimanche dernier, les bretonnes et les bretons ont porté en tête la liste conduite par Jean-Yves Le Drian.

C'est à la fois la reconnaissance de notre bilan, de notre action des années passées, d'une méthode ouverte et participative au service de la Bretagne, et un soutien fort au projet que nous proposons.

Dès le soir du premier tour, prenant connaissance des résultats, nous avons fait plusieurs propositions et cherché jusqu'au bout les bases d'un accord avec les représentants d'EELV Bretagne.

Après une journée de négociations essentiellement sur le nombre d'élus, force est de constater qu'à regret ces discussions n'ont pas permis d'aboutir.

Nous avons fait des propositions en terme de postes en positions éligibles sachant que notre liste actuelle comporte déjà des candidats écologistes. Toutes nos propositions permettaient de constituer un groupe dans la future assemblée.

Les exigences d'Europe Ecologie n'ont pas permis d'aboutir à une entente équilibrée au regard des scores obtenus au premier tour.

Dimanche prochain, la victoire devra être très claire pour envoyer un message sans équivoque et bâtir la Bretagne qui fait confiance, qui rassemble, qui crée des emplois. Dans la dynamique de notre premier tour, notre ambition pour le second reste le rassemblement le plus large possible des forces de progrès, régionalistes et écologistes.

Nous comptons sur votre soutien. Votez le 13 décembre.

Jean-Yves Le Drian

21, quai Laménais • 35000 Rennes • 02 99 50 68 96

www.ledrian2015.bzh  @LeDrian2015  Jean-Yves Le Drian